



CONTENIDO

UPTC recibirá a sus nuevos estudiantes

La Jornada de Inducción para estudiantes nuevos del segundo semestre académico 2017 se realizará del 25 al 28 de julio, en la Sede Central y Facultades Seccionales: Duitama, Sogamoso, Chiquinquirá y Aguazul.

Laboratorio Clínico Veterinario UPTC, tiene el 20% de descuento

El laboratorio Clínico de la UPTC, ofrece un 20 % de descuento para funcionarios, estudiantes y egresados de la Universidad.

UPTC avanza en Educación Inclusiva

Con el objeto de acompañar en clase, tareas y tutorías a estudiantes en condición de discapacidad auditiva, la Dirección de Bienestar Universitario de la UPTC invita al público en general y que pueda certificar su habilidad por FENASCOL e INSOR.

CREPIB UPTC aporta a la competitividad agroindustrial de Boyacá

El Grupo de Investigación CREPIB presentó proyecto "Identificación de determinantes y propuesta de perfiles de proyectos" en la convocatoria de la Dirección de Investigaciones N2 de 2017, categorización de investigadores.

UPTC anfitriona del I Congreso Panhispánico de Geografía

Se realizará el 'Primer Congreso Panhispánico de Geografía y Vigésimo Segundo Congreso Colombiano de Geografía' en el que se reconocerá a la UPTC, por los aportes que ha tenido en la construcción y desarrollo de la ciencia geográfica del país.

Flexibilidad Académica para estudiantes de pregrado

La UPTC, a través de resolución 37 de 2017 proferida por el Consejo Académico, reglamentó el proceso de flexibilidad académica para estudiantes de pregrado (programas propios).

Por una universidad Saludable, libre de adicciones

La Dirección de Bienestar Universitario adelanta capacitaciones dirigidas a estudiantes y comunidad académica frente al tema de adicciones tóxicas y no tóxicas, con el fin de desarrollar un modelo de atención e intervención frente al consumo de sustancias psicoactivas SPA.

UPTC ,aporta soluciones para el desarrollo de Boyacá

Por medio de Jornadas de Extensión y Proyección Social se fortalecen las relaciones Universidad - Estado - Sociedad civil, para mejorar condiciones de vida de las poblaciones.

UPTC recibirá a sus nuevos estudiantes

Para directivos y docentes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia es un orgullo recibir a más de 2.200 estudiantes jornada diurna, nocturna, programas de pregrado y a distancia FESAD. Los estudiantes tienen la oportunidad de conocer sobre los servicios, apoyos y oportunidades que ofrece la Institución desde los pilares de la investigación, extensión, internacionalización, academia y Bienestar Universitario, así mismo, recorrer e identificar los diferentes escenarios propios del quehacer universitario, los cuales contribuyen al cumplimiento de expectativas en el inicio de una nueva etapa en sus vidas.



En esta oportunidad, Directivas, docentes y funcionarios orientan a los estudiantes sobre el compromiso, deberes, obligaciones y oportunidades que ofrece el programa académico al cual pertenecen.

UPTC anfitriona del I Congreso Panhispánico de Geografía y XXII Congreso Colombiano de Geografía

El evento pretende reunir a profesionales y científicos de geografía y campos afines a la geografía de España e Hispanoamérica, así como geógrafos de Brasil, Norteamérica y Europa que hablen el español. Igualmente, propone establecer una Organización Internacional de la Geografía Panhispánica integrada por profesionales de esta disciplina y crear la revista 'Anales Panhispánicos de Geografía', publicación seriada que busca asumir el liderazgo en la difusión de los escritos académicos y científicos.



En el marco de la conmemoración de los 50 años de la Asociación Colombiana de Geógrafos ACOGE, los conferencistas invitados son: Belisario Betancur Cuartas (Colombia), Carmen Delgado Viñas (España), Horacio Capel Sáenz (España), José Omar Moncada Maya (México) Oswaldo Muñoz - Solari (Chile / EE.UU) Guillermo A. Velázquez (Argentina)

Los asistentes a este Congreso tienen la oportunidad de escoger el tema de preferencia: dinámicas territoriales de espacios urbanos y rurales; educación geográfica: retos, avances y retrocesos; inequidad social y segregación espacial: indígenas y campesinos; la filosofía geográfica: el reto teórico y científico permanente; geografía política: tensiones y conflictos en ámbitos nacionales e internacionales; geografía histórica: aportes a la comprensión de procesos territoriales del pasado y del presente; vigencia de la geografía física: procesos y dinámicas de relaciones cultura - naturaleza entre otras temáticas de las diez programadas.

Los interesados en participar deben consignar en la cuenta del Banco de Colombia 08453207074 según valor: profesionales \$319.000 y estudiantes \$174.000.

Fecha del Congreso: Julio 26 al 28 de 2017.

Laboratorio Clínico Veterinario UPTC, tiene el 20% de descuento para funcionarios, estudiantes y egresados

El Laboratorio Médico de la Clínica Veterinaria de Pequeños y Grandes Animales, adscrito a la Facultad de Ciencias Agropecuarias, actualmente cuenta con equipos de última tecnología y profesionales altamente calificados que garantizan la excelencia y confiabilidad en los análisis realizados.

Allí, se trabaja en conjunto con docentes y estudiantes para identificar los agentes que afectan la calidad de vida de los pacientes y así, brindar soluciones diagnósticas que permitan instaurar junto con el buen criterio médico, un tratamiento adecuado para cada pequeño y grande animal.



Flexibilidad Académica para estudiantes de pregrado

Esta medida, se sustenta en el acuerdo 050 de 2008, mediante el cual se fijan criterios tendientes a la implementación del sistema de créditos y estructura curricular de las áreas de los programas de pregrado, con el fin de garantizar la movilidad y permanencia estudiantil en la UPTC.

De esta forma, se brinda al estudiante la posibilidad de optar por nuevas posibilidades establecidas en la malla curricular, y así crear mecanismos para contrarrestar procesos como la deserción estudiantil.



UPTC AVANZA EN EDUCACIÓN INCLUSIVA

La Dirección de Bienestar Universitario de la UPTC convoca a la comunidad en general presentar su hoja de vida con el fin de vincular personal que acompañe a estudiantes en condición de discapacidad auditiva en el aula de clase, en los procesos de tareas y tutorías. Las Hojas de vida deben estar certificadas por FENASCOL e INSOR.

Mayor información: Dirección de Bienestar Universitario. Tel 7405626. Ext: 2412,2413, 2423.



Por una Universidad saludable libre de adicciones



Otra de las acciones adelantadas por el Programa de Prevención en Adicciones USPACIO, es la intervención por medio de terapias individuales y familiares realizadas por profesionales de la Congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos, cuyo resultado ha sido favorable frente al abordaje, mitigación del riesgo y reducción del consumo en estudiantes de primero, cuarto, quinto, sexto y octavo semestre de las diferentes carreras y Seccionales de la Universidad. Del total de intervenciones realizadas, el 100% de los pacientes corresponde a sexo masculino, en edades entre los 19 a 29 años de edad.

CREPIB UPTC aporta a la competitividad agroindustrial de Boyacá

El propósito fundamental de este proyecto consiste en aportar a la sostenibilidad del sector agroindustrial de Boyacá a través de la divulgación de los determinantes de competitividad.

De igual modo ha fijado como metas: actualizar el marco conceptual y los instrumentos de medición construidos por el Grupo CREPIB para el análisis de la competitividad sectorial; identificar los determinantes de la competitividad de la agroindustria de Boyacá; proponer estrategias que permitan mejorar la competitividad a través de la construcción de un portafolio de perfiles de proyectos articuladores entre las instituciones

regionales y divulgar el estado y los factores determinantes de la competitividad por medio de indicadores en un boletín.



UPTC aporta soluciones para el desarrollo de Boyacá

Los días 25 y 26 de agosto de 2017, la Dirección de Extensión y Consultoría de la Universidad se desplazará con un equipo interdisciplinario de profesionales al municipio de Soatá, capital de la providencia del norte, con el fin de ofertar servicios que brinda la Casa de la Mujer, el Centro de Conciliación, el Consultorio Jurídico, la Clínica Veterinaria de pequeños y grandes animales y demás unidades de extensión de la UPTC, para responder de forma integral a problemáticas propias de la población rural y urbana e incidir positivamente en la transformación de la realidad social.



Fotografía: Alcaldía de Soatá

Los profesionales y estudiantes aportarán medidas en temas como: prevención en violencia de género, valoración médica, asistencia jurídica y de conciliación con actuaciones previas, servicios jurídico-asistenciales, charlas sobre tutela- derecho de petición, vacunación antirrábica, pautas de crianza, derechos de jóvenes, educación inclusiva, tenencia responsable de mascotas y Ley de maltrato animal, entre otras asesorías.